

La empresaria pagó US\$63.000.000 por la vivienda, que tiene tantos espacios de diversión como un resort

Esta es la nueva casa de Paris Hilton: tiene tres cocinas y 20 baños

La cocina principal es su punto fuerte. “Tiene doble isla y doble lavaplatos; está pensada para grandes reuniones”, dice un arquitecto que construye casas de lujo.

FRANCISCA ORELLANA

Tras la dura experiencia de perder su casa en Malibú por el incendio que arrasó en enero parte de la ciudad de Los Angeles, Estados Unidos, Paris Hilton ya tiene dónde vivir: compró una mansión por US\$63.000.000 (unos \$60.000.000.000 chilenos) en un exclusivo barrio al oeste de la ciudad.

Hilton tenía una casa de 278 metros cuadrados con enormes paredes de vidrio, en primera línea de playa, que quedó hecha cenizas.

“Estar sentada con mi familia viendo las noticias y ver nuestra casa en Malibú quemarse en vivo por televisión es algo que nadie debería experimentar. Este no era solo un lugar para vivir, era donde soñábamos, reíamos y creábamos los más hermosos recuerdos en familia”, expresó la empresaria por esos días.

Ahora cambió la playa por una residencia familiar donde vivirá con su esposo y sus dos hijos, que perteneció al actor Mark Wahlberg (“Los infiltrados”, “Una tormenta perfecta”). La casa combina perfectamente el lujo, el deporte y la intensa vida social de Hilton. Más que una vivienda, los comentaristas de farándula la comparan con un resort por sus múltiples espacios para pasar el tiempo.

La propiedad se emplaza en un terreno de 2,4 hectáreas. En tres pisos, se distribuyen 2.288 metros cuadrados útiles. Está ubicada en la zona más exclusiva de Beverly Hills, específicamente en el condominio Beverly Park, un barrio cerrado con fuertes medidas de seguridad donde viven otras celebridades.

“Es una zona residencial ultra exclusiva de Los Angeles, de alto estatus. Beverly Hills, Bel-Air y Holmby Hills son los barrios que forman el llamado Platinum Triangle (triángulo de platino) por concentrar algunas de las propiedades más lujosas de Estados Unidos”, explica Cristián Martínez, CEO de Crece Inmobiliario, empresa de origen chileno con operaciones en ese país.

El arquitecto chileno Matías Daroch, fundador de la oficina de viviendas de lujo en Estados Unidos MIK Architecture, cuenta que la residencia está entre las más grandes incluso dentro del segmento de lujo, donde una casa se considera “grande” a partir de los 18.000 pies cuadrados (1.672 metros cuadrados) construidos.



Los gastos comunes del condominio donde está la casa cuestan US\$6.427 al mes (más de \$6.000.000).



En el primer piso se encuentra la cocina principal con doble isla. Está integrada con un comedor.



La cava de vinos y de cigarros tiene un look clásico.

“Y por la posición de la casa, en ese terreno entre los cerros, es una casa única a nivel país”, menciona.

Compass, la corredora a cargo de la venta, la describe como una mansión de 12 habitaciones, 20 baños e instalaciones deportivas de primera clase.

“Tiene una amplia casa de huéspedes, una cancha deportiva de gran tamaño perfecta para partidos profesionales de baloncesto, pickleball, un parque de patinaje, un campo de golf de cinco hoyos y una piscina estilo resort con toboganes”, se lee en la web. (Hay más fotos disponibles en <https://acortar.link/wtv0xe>).

Lujo, pero familiar

La mansión es prácticamente un parque, con muchas amenidades que incluyen una sala de cine, un gimnasio profesional, una

cava de vinos y de cigarros, hasta un salón de juegos con mesa de ping-pong. En el exterior, destacan las canchas de tenis y de golf, un skatepark y una piscina estilo natural con cascada, rocas y hot tub. Según Martínez, todas son prestaciones habituales en este segmento.

“Resulta difícil elegir un solo ambiente, la casa está llena de espacios sorprendentes. Personalmente me llama la atención la sala de cine, que cuenta con sofás de diferentes tamaños y configuraciones, lo que crea un ambiente muy cómodo y versátil”, menciona Daroch.

Un sello que impregna la familia es la necesidad de las reuniones familiares porque la vivienda es perfecta para eso, dice.

“La cocina principal es otro punto fuerte: es abierta, tiene doble isla y doble lavaplatos; está pensada para grandes reuniones y

eventos. Además cuenta con cocinas adicionales distribuidas en otras áreas, incluyendo la casa de invitados”, describe el arquitecto.

En total son tres cocinas. Y a un costado de la principal se accede al quicho, que está al aire libre junto a sofás y sillones.

La mansión incluye una biblioteca de dos pisos unidos por una escalera de caracol. Fue construida en 2014 por el arquitecto Richard Landry, conocido como el rey de las megamansiones y de las celebridades, quien realizó una

cuidada selección de materiales.

“Se ven maderas nobles, distintos tipos de mármol y elementos decorativos inspirados en el estilo château francés, lo que aporta una sensación de sofisticación y exclusividad”, menciona.

A pesar de su lujo, añade, la casa está claramente pensada para una familia.